

An die Anwohner*innen

Liebe Nachbarn,

wissen Sie eigentlich, was aktuell in Ihrer und den angrenzenden Straßen geschieht?

Der Mobilfunkstandard 5G wird ausgebaut! Was bislang wenige wissen, jedoch durch Studien wissenschaftlich belegt ist:

5G hat zahlreiche biologische Effekte!

Das heißt: **5G ist gesundheitsgefährdend für Mensch und Tier!**

Denn die Strahlenbelastung durch 5G wird rund hundert mal so stark wie die bisherige durch 4G! Doch der aktuelle Grenzwert schützt nur vor Hitze, keinesfalls vor biologischer Strahlenwirkung!

Denn 5G

- ist **krebsfördernd**
- führt zu **neurologischen Schäden**
- ist **blutbildverändernd**
- öffnet die **Blut-Hirnschranke** (->Gefahr früher Demenz/Alzheimer)
- verursacht **Schlafstörungen**
- beeinträchtigt die **Herztätigkeit..**

Bei Testläufen (wie in Den Haag) fielen Vögel in Scharen tot vom Himmel, Insekten verkrochen sich zum Schutz in Wohnungen, Menschen wurden krank...

Während wir also noch mit Virenangst beschäftigt sind (werden?), vollzieht sich die eigentliche Gefahr vor unserer Haustür: Es werden Kabel verlegt, Antennen in Straßenlaternen eingebaut...

Fazit: **Wenn wir gesund überleben wollen, muss der 5G-Ausbau sofort gestoppt werden!**

Bitte werden sie selbst aktiv. Jede/r ist gefordert! Denn unsere Gesundheit und mittelfristig unser Überleben stehen auf dem Spiel.

Informieren Sie am besten noch heute andere Menschen und wenden sich an die Entscheidungsträger. Schreiben Sie an die Stadt Kiel! Denn die Kommunen haben das zu verantworten!